



BALONCESTO



Un jugador de la Universidad. ALMEIDA

El Universidad de Salamanca acusa las bajas ante el Zaratán pucelano

U. DE SALAMANCA 52

ZARATÁN 72

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Manu (11), Rubén (12), Álex (6), Raúl (7) y Sergio (0). También jugaron algunos minutos del partido Zacarías (4), Óscar (6) y Quique (6).

ZARATÁN: Recio (0), Gallego (13), Parras (10), García (15) y Rodríguez (7). También jugaron algunos minutos Paradeza (5), Amanzana (14), Casimiro (2), Arranz (4).

ÁRBITROS: Peñicero y Jurado. Eliminaron por faltas al jugador del Universidad Óscar en el minuto 8 del cuarto periodo. Por parte del Zaratán ningún eliminado.

PARCIALES: 4-17; 16-22; 9-16 y 13-15

INCIDENCIAS: Encuentro disputado en el Miguel Unamuno ante 100 espectadores. Buen ambiente en las gradas del pabellón salmantino con presencia de aficionados visitantes.

R. D. / SALAMANCA

■ El Universidad de Salamanca sufrió una dolorosa derrota en casa tras un encuentro en el que los charros llegaban con muchas bajas y donde no pudieron hacer nada para aguantar hasta el último cuarto con opciones ya que en el tercer cuarto del encuentro los visitantes se despegaron rápido en el marcador del partido.

Los Universitarios hicieron dos cuartos muy buenos y llegaron al descanso con opciones de victoria pero un mal inicio del tercer cuarto puso muy cuesta arriba las cosas a los charros que desde entonces siempre fueron a remolque en el marcador y no pudieron acercarse al Zaratán que se llevó la victoria. ■